

ADOLESCENTES EN MOVILIDAD HUMANA

El cuidado de su salud sexual y salud reproductiva

¿Conoces qué es la movilidad humana?



La movilidad humana es un derecho.



¿Por qué la movilidad humana es un derecho humano universal?

- Recordemos que la historia de la humanidad está marcada por procesos migratorios y esto ha contribuido al desarrollo humano.
- La movilidad humana es un derecho, es la libertad de decidir dónde queremos vivir y donde construimos nuestros proyectos de vida.
- La movilidad humana enriquece a las sociedades con la diversidad de culturas y el intercambio de saberes.



Recuerda:

¡La movilidad humana es un derecho; Las y los ecuatorianos también somos y hemos sido migrantes, soñando con mejorar nuestras oportunidades de vida

